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有江会長あいさつ：

こ緑こちは。先日は、喝嘩委員さんを中心にマラソン大会のお手伝いして頂きました。また、光が丘公園において行われた中Pの

駅伝大会では学級委員さんをはじめ陸上部の保護者の方々にお手伝いして頂き無事に終了しました。とめ行事も保護者の皆様

のご協力がなけれ（掘り立たなし叱つくづく実感しております。お忙しい中、ご協力有難うございました。マラソン大会では、一般利用

者の方に子とも達が走るのでご協力頂けるよう声をかけていたのですが中には気持ちよくご脇力演けない場面もあり残念に患いまし

ノたム′子供たちの安全のため、協力して頂きたいです。中学校生活を離れても、地域のチビも達のために色々な場面でご協力頂きた

し叱思います。またこれから、次期PTA役員の選出に向けて調整中ですが、何とか一人でも多くの皆様にご理解頂きご協力頂け

れl；比思います。何卒、宜しくお顔しルます。

新村校長先生あいさつ：

一一皆さん、▲こんにちl訂今年の湊字触れ第二勧桐嗣第二位肺熱旺いうことでした。甘現虻聞いた時に学校の予算をどの

ように使うかが大切だということを改めて考えました。また、『熟』ということでいえば、本校では1年生でインフルエンザが流行して区

内でも一番早く学級・学年閉鎖をしたのではないかと思います。現在、区内でも流行の兆しが見えています。また、『熟比し巧ことで

は駅伝大会や校内マラソン大会がありましたが子供たちが毎朝、校庭を40～50人熱心に走っている姿が見られました。今も続い

ていますが、保護者の皆様のご協力もあって活動でき七います。有難う占乱lます。

最近朗受業の様子では、定期テストも終わり、これから年末に向けて気持ちが緩んいでるような生徒とまだまだ緊張感を渇bて

授業に取り組んでいる生徒との差が出てきてるようです。また、部活動についても大きな大会も終わりだんだんさぼりが毒になってきて

このままだと：続かなし吐思う生徒もいるので、各顧問が話をしていく時期だと思います。気を弓悟締めてやっていければと思います。3

年生は、進路に向かって一生懸命やっています。校長室では3年生全員対象に個人面談をやっています。開四中は払な学校

か？と話をしたときに、挨拶が良く出来る学校とか明るい元気な学校だとし巧意見、また中には先生と生徒の関係が近し叱言ってい

る生徒もいました。一方では、元気が良すぎてけじめがない時があると厳しい意見もありました。

例年、東京都から練馬区を通して依頼がきて体罰調査を行っており、先日、保護者の皆様に通知をお配りしております。

ご家庭で、担任を問わず部活動の顧問、また外部指導員も含めて気になる事がありましたら、ぜひ、遠慮せずこと連絡頂きたい

と思います。残念ながら、やはり教員の中には的確性を欠いていたり言葉が足りなかったりして誤った伝わり方をしてし乱l誤解を招

いていることもあります。きちんと指導して参りたし叱思いますので、宜しくお願いします。



ベルマーク委員　日高先生：

生徒会でベルマーク、′勒トボトルのキャップ、アルミ缶の刀レトップわ回収箱を作成して常設しました。ベルマークでは、ウオーターク

ーラーの購入を目標にしており、ペットボトルのキヤツ刀まワクチンに、缶の刀レトツ刀ま車椅子を寄付するというボランティア活動です。

本校だけで車椅子1台とし巧のは難しいですが、皆様のご脇力お願いします。年明け後の1／13～23には、第二回のベルマ叫ク週

間で更に重点的に回収します。弓悟続きご協力をお願いします。

【PTA活動報告】

＊学級委員

＊文化妻鼻

＊地域生活委員

＊ベルマーク委員

【本部より報告】

＊防犯講習会

＊避難拠点会議

＊三校役員会

常任委員会にて、意見交換。1年生は百人一首大会の打ち合わせに参加。駅伝大会のお手伝い。■3年

生は、卒業記念品の準備。

2月にリユース実施予定。

・12／5マラソン大会のお手伝Ltコース上で子供たちが安全に走れるように声かけをしました。3月卒業式の

後にノでトH－ルを行う予定。

1／13～23ベルマーク回収のお手紙制作予定。

オレオレ詐欺についての注意喚起、近隣の被害について駐在所のお巡りさんに話して頂きました。

10／11に行われた夜間防災訓練の反省を各担当に分かれて話し合いました。

閲四小の近況としては校庭の工事が終了して性質の良い土を入れてし喀ためスパイクやハイヒールでは人ら

胤はうにとの注意がありました。伸町小は、地域の餅つきや研究発表会などm活動刑原調に行われてい

るようで安心しました。

＊中P邁駅伝大会お手伝い説明会最終打ち合わせ。

＊第23回桜台地区音楽象反省会閲四中が参加出来るように日程調整をお願いしました。

＊中P連駅伝大会お手伝い学級委員さんをはじめ陸上部の保護者の方々、PTA役員で参加しました。子ども達が安全に走

れるように声掛け、落ち葉掃きなど。

＊開四小年納めの会お手伝い日高先生と一緒に参加。1年生のお手伝いはインフルエンザで学年閉鎖のため、不参加。

＊第4回Aブロック会議各校の近況報告。駅伝大会の今後について。

＊第4回本部役員会議Åブロック会議で話し合われた事を報告。駅伝大会の反省。

＊練馬区保護司会第一分区地域集会地域の防犯について。練馬警察のお話や地域町会、中学校PTAの取り組みなく党

の他いろいろな立場の方からのお話がありました。千葉大学院教授で保護司としても活動し

ている後藤先生の話もありました。

＊桜台育成百人一首大会打ち合わせ学級委員の山瀬さんに参加して頂きました。当日までの流れを確認。当日の準備につ

いて。

＊第4回会長会　駅伝大会の反省。



【活動報告・予定】

☆第33回練馬区学校保健大会　12月16日（火）　練馬文化センター

☆桜台育成百人一首大会　　　1月10日（土）　本校体育館

第8回実行垂鼻会1月10日（土I年後1：30～　本校会議室

【副校長先生からのお知らせ】

1月23日に練馬文化センターで『ねりま小申一貫教育フォーラム』が開催されますので、ご都合つきましたらぜひ参加ルて頂きた

し叱思います。1月9日までに参加人数をまとめて申込みたし叱患いますので、ご検討願います。宜しくお廉いします。

【質疑応答】

q：今年度の委員会以外の保護者の係について、まだ係の連絡がきて机1人もいるので以前のように年度初めに希望をとって係

を決めることは出来ないか？

A：日程の決まっている行事については、可能な場合もありますが行事によって直前に日程が決まる場合もあるため、あらかじめ

係として決めるのも難しい現状です。引き続き検討して乱のます。

q：3年生の卒業記念品について、予算をもう少し増やせないか？

Å：現状としては、生徒数減少にともないPTA会費も減少しているため予算が減ってしまっている状況です。ただ、m会費の

値上げをすれI激し叱いう事もないので、少ない予算の中、子供たちのためにご検討頂けれI赴思います。また会計ついてはそ

の都度、ご相談下さい。安くて良い記念品がありましたら、情報提供をお顧しルます。

【先生方とm役員にて意見交換】

12月13日（土）15：30より、本校会議室にて新村校長先生をはじめ、綿貫副校長先生、阿久津先生、日高先生、塚

越先生、辻先生、前野先生、小林先生、松木先生、山田先生ご出席のもとm役員で意見交換をしました。

『先生と生徒のコミ1ニケーシヨン事情』で、議題としてあがっていたr子供たちに多く見られるトラ刀レ」やr今どきの中学生とのコ三1ニ

ケーシヨンで難しい点Jなdこついて先生方から見た子供たちのコミュニケーションの取り方についてや家庭内での親子のコミ1ニケーシ

ヨン事情など様々なお話がありました。子供たちに多く見られるトラカレでは、携帯電話やスマートフォンなど周りからはあまり見て取れ

ない部分に起因するトラ刀レが多く、発覚したときには教師もサポートに入って対処する場合もあります。また、コミュニケーションにつ

いては、先生方の育ってきた環境の中でのコ三1ニケーシヨンの取り方や考え方も開けて大変、実りのある貴重な時間でした。まずは

家庭と学校の関係性を保つためにも子供たちの授業参観にはぜひ足を運んで普段の学校生活や交友関係に大人が興味を持っ

てほしし叱思います。子供たちが、社会に出ていくために大事なコミュニケーションカを育てるためにもまずは、私たち大人が積極的に

声をかけて子供たちの話に耳を傾けてみましょう。



－お知らせ一

学校のホームページをぜひご覧ください！

日々の子供たちの様子も垣間見る事ができます！

http：／／www．kaiShin44nerima－tky．ed．jp／

JJ　何かありましたら、こちらまでl t

Kai4pta26◎Yahoo．co．jp
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